

## Martes 11 de agosto 2015

El Financiero Se dispara deuda en estados con gobernadores salientes

DAINZÚ PATIÑO En el lapso de un sexenio, la deuda de los nueve estados cuyas administraciones cambiarán de gobernador este año, se incrementó en promedio en 22 puntos porcentuales, y en algunos estados se duplicó, detallan datos de las obligaciones como proporción de las participaciones difundidos por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el tercer trimestre de 2009, cuando los gobernadores salientes tomaron el poder, la deuda promedio de las nueve entidades representaba 48.7 por ciento de los recursos recibidos del gobierno federal vía participaciones. En tanto, al cierre del primer trimestre de 2015, previo al cierre de su administración, la deuda representó 71.1 por ciento, una diferencia de 22 puntos porcentuales. En términos absolutos la cifra pasó de 59 mil 461 millones a 114 mil 599 millones de pesos. P.C. entidades federativas, deuda Poder adquisitivo del salario, con su mayor alza desde 2002

ZENYAZEN FLORES Los salarios contractuales en México reportaron un aumento nominal promedio de 4.8 por ciento en julio, que en términos reales implicó una ganancia de 2 por ciento, la cifra más alta en poco más de trece años, desde febrero de 2002, y la más elevada para un mes similar desde julio de 2001, cuando hubo una recuperación del poder adquisitivo de 2.92 por ciento. Sin embargo, ese incremento abarcó 375 revisiones salariales en la jurisdicción federal y sólo benefició a 43 mil 58 trabajadores que laboran en empresas con sindicato o bajo un contrato colectivo, indica el reporte mensual de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). El informe detalla que en julio de 2014 el aumento salarial contractual fue de 4.1 por ciento nominal y 0.07 por ciento en términos reales, es decir, los salarios tuvieron una menor recuperación del poder adquisitivo pero, en contraste, más trabajadores fueron beneficiados con ese aumento salarial, al sumar 240 mil 670 trabajadores. P.C. STPS, salario, poder adquisitivo Reforma Bajan reservas tras subastas de Banxico

Notimex Cd. de México (11 agosto 2015).- Las reservas internacionales del País registraron un saldo de 189 mil 718 millones de dólares, lo que representó una disminución semanal de mil 41 millones, con lo que retomó su camino a la baja tras una semana positiva. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, el Banco de México (Banxico) abundó que el saldo al 7 de agosto tuvo una disminución acumulada de 3 mil 521 millones de dólares respecto al cierre de 2014. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares del Gobierno federal al Banxico por 234 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Busca China mejorar su competitividad

Xavier Fontdegloria / El País Internacional Beijing, China (11 agosto 2015).- El Banco Popular de China devaluó su moneda, el yuan, después de que su cotización se mantuviera invariable con respecto al dólar estadounidense durante meses y sus ventas al exterior se hayan resentido por ello. El organismo fijó la tasa media de referencia en los 6.2298 dólares, una depreciación del 1.86 por ciento con respecto a la cifra del lunes. Tras este cambio, el valor del yuan frente al dólar se sitúa en mínimos de tres años. En un comunicado, el regulador monetario catalogó la medida de "depreciación excepcional" con el objetivo de que el tipo de cambio refleje mejor las fuerzas del mercado. P.C. China, economía mundial Pega a crudo devaluación del yuan

Por Reuters Londres Inglaterra (11 agosto 2015).- Los precios del petróleo caían este martes luego de que China decidiera devaluar su moneda en un último esfuerzo por apuntalar el crecimiento de su economía, lo que encarecía el valor de las materias primas en dólares y presionaba las perspectivas de demanda de crudo en el mayor consumidor mundial de energía. La desaceleración de la economía china, que todavía se espera que crezca a una tasa anual de casi 7 por ciento, ha sido un impulsor clave en la fuerte caída de los precios del crudo en el último año junto con los crecientes suministros globales. El petróleo Brent perdía 71 centavos, a 49.70 dólares por barril, interrumpiendo su mayor alza diaria desde fines de mayo, registrada en la sesión anterior. El crudo en Estados Unidos caía 80 centavos, a 44.16 dólares por barril. El banco central de China devaluó el yuan en una medida que fue descrita como una "depreciación excepcional" de casi 2 por ciento tras una serie de débiles datos económicos, llevando la moneda a su punto más bajo en casi tres años. P.C. China, sector energético, petróleo, crudo Brent, precios El Economista Dólar abrió a la venta hasta en 16.65 pesos en bancos este 11 de agosto REDACCIÓN Sucursales bancarias capitalinas venden el dólar libre hasta en 16.65 pesos, 11 centavos más respecto al cierre de este lunes, y lo compran en un mínimo de 15.20 pesos. El euro se ofrece en un máximo de 18.34 pesos, con un incremento de 27 centavos, comparado con el término de la sesión previa, mientras que el yen se ubica a la venta hasta en 0.133 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio Ingresos petroleros sólo representan 18.64% de los presupuestarios ELIZABETH ALBARRÁN Y PAULINA GÓMEZ La fuerte caída en los precios del petróleo a nivel internacional ha orillado al gobierno mexicano a buscar otra fuente de recursos y de manera indirecta a una despetrolización de las finanzas públicas del país. En los primeros años del sexenio de Felipe Calderón, específicamente en el 2008, los ingresos petroleros representaban 44.3% del ingreso presupuestario, al cierre del 2014, en medio de una caída del precio de la mezcla mexicana, ya representaban 30.66%, y para el primer semestre ya sólo 18.64% de los ingresos provino del petróleo. P.C. ingresos tributarios, finanzas públicas Reservas pierden el piso de los 190,000 mdd REDACCIÓN Las reservas internacionales presentaron una disminución por 1,041 millones de dólares. Así, su saldo al cierre de la semana fue de 189,718 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Las reservas presentan una disminución acumulada, respecto al cierre de 2014, de 3,521 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Paquete de rescate griego es por 85,000 mde en tres años REUTERS Grecia obtuvo financiación de la Unión Europea y del Fondo Monetario Internacional por unos 85,000 millones de euros en un periodo de tres años, dijo este martes un funcionario del Ministerio de Finanzas, después de que Atenas y sus prestamistas lograron un acuerdo de rescate tras una maratónica sesión de conversaciones. El paquete esperado era por un valor de hasta 86,000 millones de euros, pero no se había confirmado su monto o si la cuenta de financiamiento había aumentado luego de que Grecia cayó nuevamente en recesión. P.C. Grecia, economía mundial Bolsas de Europa se desploman tras devaluación en China REDACCIÓN La decisión del Banco Central de China de devaluar el yuan en casi

2% respecto al dólar estadounidense fue el principal factor desencadenante de una caída, este martes al cierre, de las principales plazas bursátiles europeas. La Bolsa de la 'City' británica terminó la sesión con una baja de 1.06%. El índice FTSE-100 de los principales títulos de la plaza cerró a 6,664.54 puntos. Por su parte, el DAX de los treinta principales valores de Fráncfort sufrió una clara caída de 2.68%, hasta los 11,293.65 puntos, en tanto el MDAX de los valores medianos perdió 2.03%, a 20,826.80 puntos. P.C. Europa, sistema financiero, China La Jornada Se desaceleró la actividad industrial en primer semestre Por Juan Antonio Zúñiga M. México, D.F. La actividad industrial del país se desaceleró al reducir su tasa de crecimiento anual de 1.5 por ciento observada en el primer semestre del año pasado a otra de 1 por ciento en el mismo periodo de 2015, informó esta mañana el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los subsectores de la construcción, así como el de generación, transmisión y distribución de energía eléctrica y conducción de agua al consumidor final, reportaron avances en su nivel de actividad; mientras en el de las manufacturas lo disminuyó y el minero de plano se desplomó. Según el reporte del organismo, las industrias de manufacturas, que en la primera mitad del año pasado registraron una tasa de crecimiento anual de 3.5 por ciento en promedio, en el mismo tiempo de 2015 se desaceleró a 3.1 por ciento. P.C. INEGI, sector industrial China devalúa el yuan para impulsar su economía Por Afp Pekín. El Banco Central de China devaluó este martes el yuan, que cayó casi un 2% frente al dólar, una decisión con la que las autoridades esperan reactivar la segunda mayor economía del mundo. Esta sorpresiva devaluación apunta a impulsar las exportaciones y es la mayor fluctuación del tipo de cambio desde 2005, cuando las autoridades crearon el actual sistema de cotización de la moneda, también conocida como renminbi ("moneda del pueblo"). El Banco Central colocó la tasa de referencia diaria en 6,2298 yuanes por dólar, frente al nivel de 6,1162 marcados el día anterior, lo que representa una caída de 1,86%, la más fuerte desde 2005 y el fin del acercamiento del yuan al billete verde. En consecuencia, el dólar se cambiaba el martes por la noche a 6,3195 yuanes, frente a los 6,2096 de la víspera. Este cambio se produce en medio de las especulaciones sobre la posibilidad de que China esté preparando una ampliación de la banda de flotación, dentro de la cual permitir que opere la moneda un 2% por encima o por debajo del tipo de referencia. P.C. China, economía mundial Grecia acuerda con acreedores tercer rescate por 85 mil mde Por Reuters Atenas. Grecia y sus acreedores internacionales alcanzaron un acuerdo de rescate de 85 mil millones de euros el martes tras maratónicas negociaciones durante toda la noche, dijeron funcionarios, lo que salva al país de la ruina financiera y aviva la esperanza de que Atenas pueda pagar una deuda que vence la semana que viene. Después de una sesión de 23 horas que comenzó el lunes por la tarde, los funcionarios griegos salieron de un hotel en el centro de Atenas para anunciar que ambas partes habían acordado los detalles del rescate de tres años, aunque quedan por resolver algunos asuntos menores. &ldquo;Finalmente, tenemos humo blanco&rdquo;, dijo un funcionario del Ministerio de Finanzas. &ldquo;Se ha alcanzado un acuerdo&rdquo;. El ministro Euclid Tsakalotos confirmó que sólo quedan pendientes &ldquo;dos o tres detalles menores&rdquo;. Las acciones griegas subían y el índice bancario trepaba un 6 por ciento, mientras que el rendimiento de los bonos a dos años caía más de 4 puntos porcentuales. P.C. Grecia, crisis, sistema financiero Suben divisas por turismo 8.9% en primer semestre de 2015 Por Julio Reyna Quiroz México, DF. El Banco de México (BdeM) informó este lunes que los ingresos de divisas por turismo internacional ascendieron a 9 mil 175.4 millones de dólares durante el primer semestre del año. Esta cantidad significó un incremento de 8.9 por ciento en comparación con igual lapso de 2014 y es el resultado del gasto ejercido por los viajeros internacionales con pernocta (turistas) y los viajeros internacionales excursionistas (fronterizos y en crucero). El banco central indicó que el número de turistas extranjeros fue de 15.7 millones en el periodo de referencia, un aumento de 7.6 por ciento frente al periodo de enero a junio del año pasado. Pese al incremento de las divisas, el gasto promedio de los turistas que arriban en avión al país (turistas de internación) bajó 0.3 por ciento a 864.83 dólares, desde un promedio de 867.90 dólares por turista registrado en los primeros seis meses de 2014. P.C. Banco de México, turismo El País El 25% de los trabajadores está contento con lo que cobra CRISTINA DELGADO Madrid 11 AGO 2015 - 15:00 CEST La retribución bruta media de los trabajadores españoles (incluyendo tanto empleados como jefes) fue de 31.755 euros al año en 2014, según un estudio realizado por la consultora Adecco. La firma señala que es un 0,32% menos que un año antes. Pero lo que destaca, sobre todo, son "las elevadas" diferencias salariales "entre los altos y los bajos cargos". Un directivo medio percibe 30.000 euros al año más que un trabajador de la base. Es decir, que el jefe cobra el equivalente a 2,6 sueldos de un empleado. ¿Están los empleados conformes con lo que cobran? Sólo el 25,5% se considera bien pagado. P.C. salario, empleo